

MARCADO DE LAS AVES COSTERAS POR EL CANADA Y FRANCIA

SOLICITUD DE INFORMACIÓN

Durante el verano de 1983, el Servicio canadiense de la fauna en colaboración con el Ministerio del medio ambiente Francés, ha marcado con colores las siguientes aves: Playerito semipalmado (*Caladris pusilla*), Tigüi-Tigüe chico (*Tringa flavipes*) y Playero dorado (*Pluvialis dominica*), en las islas de la Magdalena, Canadá y en la isla San Martín en las Pequeñas Antillas. El fin del programa consiste en identificar las etapas emigratorias y los lugares de invernada de estas poblaciones de aves. Estas aves fueron pintadas con colores florescentes en el pecho; los colores empleados son el amarillo en el Canadá y el rojo y el verde en las Antillas. Además, cada ave marcada lleva un anillo metálico en la pata.

Si viése un ave costera así marcada, sírvase registrar los siguientes detalles: país y lugar, fecha, parte del cuerpo de las aves marcadas y colores utilizados. Si nos envía un registro de su observación, recibirá una carta que contiene más información sobre las aves marcadas avistadas por usted. Le agradecemos su ayuda. Sírvase enviar sus observaciones a la siguiente dirección:

Bird Banding Office
Canadian Wildlife Service
Ottawa, Ontario,
CANADA
K1A 0E7

